

## 島田先生と



## レッツダンス!



12月5日(月)  
5・6年生



昨年引き続き)郡山市在住の島田先生を講師としてお招きし、5・6年生のダンス教室を行いました。



EXILE の「銀河鉄道 999」の曲に合わせて振り覚え、どの児童も集中してのびのびと身体表現を楽しんでいました。

## 3～6年生 鼓笛引き継ぎの練習が始まりました

12月6日(火)29年度鼓笛隊へ引き継ぐための顔合わせと練習がありました。始めに体育館へ集合し係の先生の話の聞き、場所を移動して担当の先生の指導を受けて各パート毎に練習をしました。6年生は下級生に優しく教えてくれていました。また、3年生は新しく鼓笛隊に入ることから張り切って鍵盤ハーモニカの練習をしていました。4・5年生のパートは指揮、シンバル、ドラム(大)・(中)・(小)、ベルリラ、キーボード、カラーガード、フラッグバトン、フープバトンの10パートです。今後、3月2日(木)鼓笛移杖式へ向けて8回(音楽8時間)練習を積み重ねます。曲目は今年度と同じ「校歌」「Everyday カチューシャ」です。



## 田村っ子のルール10 「ありがとう」と言おう(ルール3)

昨今は買い物に出かけても、場合によってはひと言も発することなく用事を済ませることができる時代です。利便性が向上した分、人とふれあい話を交わすことがない状況はどこか寂しさを感じます。先を急ぐ時「すみません、通してください」のひと声、道を空けてもらった時や助けてもらった時「ありがとう」のひと声。このようなひと声をかけ合うことで、お互いに気持ちよく過ごせる場面が多いのではないのでしょうか。他の人と言葉を交わすことは「相手に心に向ける行為であり、また自分から心を開く行為でもあります。自分が他の人に便宜を図ってもらった時、黙っているようでは困ります。すぐ「ありがとうございます」と返すことができる、開いた心、温かい心を育みたいものです。

# お話を聞く会

# PTA会長さん

12月9日(金)

## テーマ 「ばあちゃんと方言」



全校朝会の後、お話を聞く会を行いました。昨年度から校内の先生方だけでなく外部の方をお招きして講話をいただいています。今日は「ばあちゃんと方言」というテーマでPTA会長さんのお話をききました。

会長さんが幼少の時分、学校から帰るとおばあさんは畑や山、いろんな所へ連れて行って、様々なことを教えてくれたそうです。明治生まれの気丈なおばあさんでしたが、反面、孫にはホワイトチョコレートより甘い方だったそうです。「その服かいちゃにきてっぞ」「洗濯物おっこめ」「餅うるかせ」「そごに、でしかれ」「昨日がおったけど、今朝はどのった」・・・このような方言を使っていたので、会長さんは今でも、仕事でお年寄りと接するとき、方言で話しかけられても会話が通じるそうです。子ども達の感想は、「方言を調べようと思います」「お年寄りの言うことは大切だと思います」などがありました。半谷会長様には子ども達に視野を広げる素敵なお話をしていただき、ありがとうございました。

ちなみに方言を標準語に直すと「その服、裏返しに着ているよ」「洗濯物を取り込んでね」「餅を水に浸しなさい」「そこに座ってください」「昨日体調がよくなかったが、今朝は治った」となりますが皆さんは分かりましたか。

## 4年生 車イス体験をしました

12月8日(木)郡山健康科学専門学校の山本先生を講師にお迎えして車イス体験をしました。二人組で実際に押す役と乗る役をしてみたら、思いのほか「こわい」と感じたようです。自分の力だけで車イスを動かしたり、板を敷いて段差がある場所での操作を疑似体験したりして学びました。乗る人も大変だということ、また介護福祉士の方の仕事の大切さなども実感できました。山本先生には車イスを5台も準備して分かりやすく指導していただきましたこと、ありがとうございました。



## チャレンジカード認定書

おめでとう！

- 一輪車、竹馬：レベル5 (一輪車・竹馬で校庭を1周回る)
  - 遊具7種 (例 鉄棒で逆上がり・・・7種類全部)
  - リフティング：レベル5 (20回リフティング、それを連続3回続ける)
- ※ 上記、4分野でそれぞれ認定されます。最大4枚もらえます。



11月25日表彰	2年 遠藤					
	6年 吉田	吉田	吉田	本田	先崎	
		菅野				
12月9日表彰	2年 佐藤					
	3年 山田	佐々木				
	4年 高橋					
	5年 小山田	坪井	鈴木	中島		

～ 寒くなってきましたが、認定書をもらえるよう運動を奨励しています ～

